



Saint-Étienne

CLAYE SOUILLY

Saint-Germain
d'Auxerre
ANNET S/MARNESaint-Sulpice
FRESNES S/MARNESaint-Pierre et
Saint-Paul
MESSYSaint-Léger
CHARNYSaint-Denis
GRESSYSaint-Pierre et
Saint-Paul
PRÉCY S/MARNESaint-Maxime ou
Saint-Mesmes
SAINT-MESMESSaint-Pierre et
Saint-Denis
VILLEROYSainte-Trinité
CHARMENTRAY

SEMAINE DU 29 NOVEMBRE AU 7 DECEMBRE 2025

Voici venu le temps de l'Avent !

Le temps de l'Avent s'ouvre aujourd'hui, avec sa couleur liturgique violette, signe de veille et d'espérance. L'Église nous invite à entrer dans une démarche de préparation intérieure : non pas une attente passive, comme celle d'un spectateur qui ne change rien à sa vie et reste sans engagement, mais une vigilance active. Cette vigilance nous pousse à demeurer éveillés, attentifs aux signes de Dieu dans notre quotidien, et à poser des gestes concrets de foi, de charité et de conversion.

L'Évangile de ce dimanche (Matthieu 24, 37-44) nous rappelle avec force que la venue du Fils de l'homme sera aussi imprévisible que les jours de Noé. Les hommes vivaient, mangeaient, buvaient, se mariaient... et soudain, le déluge est arrivé. De même, dit Jésus, nul ne connaît ni le jour ni l'heure. Voilà pourquoi il nous appelle à veiller, à ne pas nous laisser surprendre, mais à vivre chaque instant dans la lumière de son Royaume.

Veiller, ce n'est pas craindre l'avenir, mais accueillir chaque jour comme une grâce. C'est garder le cœur ouvert aux signes de Dieu dans le quotidien, choisir d'aimer, de servir, de marcher dans la lumière. L'Avent est un temps d'espérance active : une école de patience et de vigilance, où la petite flamme de la première bougie annonce déjà la victoire de la lumière sur la nuit. Cette flamme fragile mais persistante nous rappelle que, même au milieu des obscurités, la promesse de Dieu continue de briller.

Dans un monde marqué par l'incertitude, les crises et parfois le découragement, cet Évangile nous invite à ne pas nous laisser endormir par la routine ni paralysés par la peur. Il nous appelle à rester éveillés, à croire que Dieu continue de venir, souvent là où nous ne l'attendons pas, dans les gestes simples de fraternité, dans les rencontres quotidiennes, dans les élans de solidarité.

Alors, en ce premier dimanche de l'Avent, accueillons cette invitation : soyons des veilleurs d'espérance. Que notre vie soit une lampe allumée, prête à accueillir le Christ qui vient. Et que cette attente nous transforme, non en inquiétude, mais en joie profonde, car Celui que nous attendons est déjà à l'œuvre au milieu de nous.

Belle entrée en Avent !

P. RAKOTONDRAMANANA Edmond

Samedi 29 novembre, à Fresnes, baptême de Lena Mahi à 17h, suivi de la messe à 18h.

Dimanche 30 novembre, Messe des familles à 10h30 à Charny suivi du temps fort de Noël de la catéchèse à la salle paroissiale de Claye.

Messe à 18h à la salle paroissiale de Claye.

Samedi 6 décembre, Célébration pénitentielle de 10h à 13h à Annet, pour tous, enfants et adultes.
Présence des 5 prêtres de notre pôle missionnaire.

Messe à 18h à Messy

Dimanche 7 décembre, Messe à 10h30 à Charny

Messe à 18h à la salle paroissiale de Claye

Durant la fermeture de l'église de Claye pour travaux, les messes de semaine (mardi, jeudi et vendredi à 8h30 et mercredi 18h30) sont célébrées à la salle paroissiale de Claye.

Intentions de messe pour les 29 et 30 novembre (le casuel pour les intentions de messe est de 20€)

Pour le repos de l'âme de Lauric Lelièvre, André Arnould, Aurore Macedo Viera, Solange (Lola) Coulaud, Marie Claude Bonfils, Thérèse Rigaill, Marcelle Buda, Frédéric Bulliat.

Messe dans les Maisons de Retraite

Messe à la Résidence du château Agos, à Claye, le jeudi 4 décembre à 15h

Informations

L'église d'Annet est ouverte chaque mercredi de 9h à 12h

Le temps fort du caté, ce dimanche 30 novembre, sera consacré à la confection d'objets sur le thème de Noël. Ils seront apportés aux résidents des maisons de retraite.

Célébration pénitentielle : Samedi 6 décembre de 10h à 13h, à Annet. Célébration ouverte à tous, enfants et adultes. Également aux mêmes horaires le samedi 13 décembre à Mitry (Notre Dame des Saints Anges) et le samedi 20 décembre à Villeparisis (Notre Dame de la Paix).

Denier de l'Eglise : Le denier de l'Eglise, qui est la ressource permettant de rémunérer les prêtres (5 sur notre Pôle Missionnaire) est à bien distinguer des quêtes qui servent localement, aux dépenses locales, l'entretien des églises, par exemple. Dans notre secteur paroissial, les recettes sont en baisse. C'est pourquoi nous sollicitons votre générosité. Vous pouvez faire un don par chèque à l'ordre de ADM-Denier ou en ligne par carte bancaire sur le site du diocèse. Si vous êtes imposable, 66% du montant de votre don sera déductible de votre impôt.

Le Secours Catholique sera présent au marché de Noël de Claye, les 28, 29 et 30 novembre. Anne-Marie Simon vous proposera ses cartes, compositions et autres décors de Noël. Vous trouverez aussi ce que nous présentons à la sortie des messes.

Concert de Noël du chœur Résonnance : Samedi 13 décembre à l'église d'Annet à 20h30